

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 19.06.2020

Anfrage 1129/2020 zur Sitzung am 01.07.2020

Senkung der Parkgebühren im Innenstadtbereich (CDU)

Die Stadt Wiesbaden hat die Parkgebühren im innenstadtnahen RheinMain Congress Centrum erheblich gesenkt. Diese Maßnahme soll mehr Menschen in die Innenstadt locken und das wirtschaftliche Leben nach der Corona-Krise wieder beleben.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Die Wirtschaftsstandorte Mainz und Wiesbaden konkurrieren miteinander um Besucher aus dem Umland. Wie schätzt die Verwaltung die Auswirkungen der Parkgebührensenkung in Wiesbaden auf die Besucheranzahl der Mainzer Innenstadt ein?
2. Plant die Stadt Mainz dem Beispiel von Wiesbaden zu folgen, die Parkgebühren zu senken und somit die Innenstadt nach der Corona-Krise zu beleben, um Handel, Gastronomie und Kultureinrichtungen zu unterstützen?
3. Welche weiteren Maßnahmen sind geplant, um die Innenstadt für Besucher mit dem Auto attraktiver zu machen, um den in Punkt 3 angesprochenen Gruppierungen Unterstützung zukommen zu lassen?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender